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■ 事 務 局 ／ 福島県いわき市平字白銀町 4-13 不二屋第二ビル２F

■ 例 会 場 ／ いわきワシントンホテル椿山荘

■ 例 会 日 ／ 毎週木曜日 p.m.12:30 ～ 13:30
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http://iwakitaira-rc.jp/2530

2023～2024年度国際ロータリーのテーマ「世界に希望を生み出そう」
CREATE HOPE in the WORLD

第 3343 例会（35号）　2024 年４月 11 日（木）晴れ

　合同例会にお集まりい
ただきありがとうござい
ます。残り２カ月とちょっ
とです。みなさんが入
会されたきっかけはなん
だったでしょう。人によっ
ては奉仕の理念に感動し
て、などがあるのかと思
います。ロータリーは変

革の時期ともいわれています。ロータリーの目
的自体は変わらないのかなと思います。いわき
分区という小さな組織の中でも交流、懇親を深
め、一緒に活動できる機会があればいいのかな
と思っています。
　例会の運営は各クラブまちまちです。そうい
う意味でも各クラブを訪問して運営の仕方を見
てもらうのは有意義です。
　６月 19日に東北大にスタディーツアーに行き
ます。減災、防災について話をうかがう機会が
あり、ツアーを企画したいと思いました。ぜひ
とも参加していただければと思います。合同例
会などを通し、さらに盛り上がっていきたいと
思います。

　昨年度 70 周年を迎える
ことができました。昨年
10 月に新舞子海岸の美し
い景観を継承していくた
め、海岸林の再生活動を
行いました。５メートル
に育ったクロマツの枝打
ちなどを行い、生育環境
の改善に努めました。３

月にはいわき市在住の外国人留学生との交流会
を開きました。市内３校の 11 カ国の留学生と
ヘレナストロベリーランドでイチゴ狩りを楽し
みました。留学生の流ちょうな日本語から、若
さと能力の高さが感じられ、感銘を受けました。
こうした活動を通し、80 周年、100 周年に向け
て一歩一歩前進していきます。

いわき分区ガバナー補佐
� 大　平　守　彦 様

いわき平ロータリークラブ
� 佐々木　貢　一 会長

　いわき平、いわき平東、いわき平中央、いわき桜の各ロータリークラブと、いわき平中央
Sky ロータリー衛星クラブの合同例会として、いわきワシントンホテル椿山荘で開きました。
約 70人が参加。大平守彦いわき分区ガバナー補佐があいさつ、各会長がクラブ運営などに
ついて説明したほか、会食しながら交流を深めました

合　同　例　会



会報・広報委員会会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　円谷真路　　正木　聡　　鈴木孝雄

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

◆出席委員会
例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数

４月 11 日 47 名 25 名 ―

★本日の例会案内　４月18日（木）12：30 ～
　　第５回クラブ協議会
　　　お食事メニュー＝海鮮ちらし寿司
★次回の例会案内　４月25日（木）12：30 ～
　　いわき分区ガバナー補佐来訪
　　　お食事メニュー＝チキン南蛮

〔点鐘・ロータリーソング（奉仕の理想）・四つ
のテスト（鈴木一永いわき分区幹事）〕

鈴木一永
いわき分区幹事

　現在会員９人で本日は
５人が出席しています。
新しいことに挑戦しよう
をテーマにして、その結
果、男性会員も加入しま
した。それにより、わく
わくするクラブになりま
した。会報も廃止し、SNS
などで情報発信に切り替

えました。移動例会でも、いわきの魚を食べよ
うと地魚を扱う店にも行きました。自分の健康

　昨年６月に認証されま
した。会員８人で平均年
齢は 48 歳。個性的で楽し
いメンバーです。次年度
は計画を設けて行動して
いきたいと思います。

いわき桜ロータリークラブ
� 永　山　真由美 会長

いわき平中央 Skyロータリー衛星クラブ
� 横　山　利　雄 議長

・４月ロータリーレート　１ドル＝ 151 円

　人前で話すのも苦手で、
会長を務められるかなと
悩みました。「自分のや
りたいことをやればいい」
とアドバイスを受け会長
を引き受け、救急医療を
１年間のテーマにしまし
た。救急に携わった医師
の卓話も行い、ロータリ

アンである限り、医療の問題に携わっていきた
いと思います。

いわき平中央ロータリークラブ
� 奥　山　一　博 会長

　1967 年３月に創立しま
した。会員 47 人です。楽
しいクラブを共につくろ
うをテーマに、他県、海
外のクラブとも相互交流
を図っています。最近で
は３月 20 日の花見移動例
会で東京などを訪れ、交
流を深めました。精力的

に事業展開をしていますが、じっくりと新入会
員のケアを行うことはもろ刃の剣のようにも感
じています。本日は 24 人で参加しました。

いわき平東ロータリークラブ
� 山　名　隆　史 会長

についてチェックする機会も設けました。少な
い人数ではありますが、活発に楽しく活動して
いきたいと思います。


